¿Tomará posesión de todo la Presidenta Electa?



Por **José Fonseca** Miércoles 03 de Julio de 2024 - 18:54

Si, como dicen los malquerientes, el actual régimen cada vez replica más los usos y costumbres que el tabasqueño imaginario atribuye a Presidencia Imperial, vale preguntar si, además del Ejecutivo Federal, la Presidenta Electa tendrá el control absoluto de Morena.

Mayor es la incógnita, cuando el dirigente nacional de Morena, Mario Delgado, dice que "a su tiempo se darán a conocer los pormenores del proceso para renovar la dirigencia, porque en octubre debe entrar ya la nueva dirigencia".

Uno supone que para evitar la trampa de "una casa dividida no permanecerá", descrita por el evangelista Lucas, la Presidenta Electa se esforzará por ser ella quien decida quienes dirigirán Morena durante su sexenio. Faltaba más.

Garantías constitucionales, incómoda legalidad

Inocultables las pulsiones autoritarias en la irascibilidad oficial por jueces que rechazan consignar inculpados porque la autoridad viola el código de procedimientos penales o, en vez lugar de impugnar en un tribunal colegiado el fallo de un juez de distrito lo amagan con juicio político.

A 88 días del fin del sexenio, pareciera que las prisas del Gobierno de la República sólo logran revelar lo incómodo que les resulta la legalidad que juraron cumplir y cumplir, porque la consideran obstáculos para sus objetivos político ideológicos.

Aun concediendo que los objetivos son para beneficio del pueblo, de las mayorías, es inaceptable que en aras de las metas de "la revolución de las conciencias" pidan a los ciudadanos de a pie que admitan la violación de sus garantías constitucionales.

Historias del México real contra demagogos

Hace más de 20 años, una jueza de distrito en la zona entre Hidalgo y Puebla, recibió el caso de tres personas acusadas de narcotráfico. La visitaron dos personas de vestidura humilde para interceder por los detenidos.

"Sabemos dónde vive, sabemos que su madre vive con usted. Si no quiere que les ocurra nada, sea benigna con nuestros amigos", amagaron. Eran tiempos de indefensión de los jueces. La jueza le dio sentencia benigna y solicitó su cambio de adscripción.

Hoy, en "tiempos estelares", cuando todo ha empeorado, la densa verbosidad de Ignacio Mier y Ricardo Monreal que califican como "privilegios" escoltas y autos blindados para jueces, en el México real es sólo demagógica palabrería.

NOTAS EN REMOLINO

Informes oficiales revelan que las Afore, los fondos de retiro de los trabajadores, suman más de 6 billones de pesos, pero también que más de la mitad de esa cifra está invertida en bonos del Gobierno. O sea, que financian al Gobierno de la República... Sin duda que, como se ha dicho, en el México real hay muchas necesidades. Lo prueba un análisis de BBVA al dar el dato de que más de 46 millones de trabajadores apenas pueden cubrir poco más del 40 por ciento de la canasta básica... Si, como dicen las autoridades, las masacres en comunidades chiapanecas ocurren en una zona que se disputan dos bandas criminales, ¿por qué ni custodiar la zona permanentemente y confrontar a los criminales? ... Del humorista británico Douglas Adams: "Era una persona que emprendió todo con una mezcla de genio extraordinario y lamentable incompetencia" ...